

たまち街角ニュース

令和6年冬季号
田町町内会

●令和7年年始、どんと祭を迎えて

直前まで厳しい寒気が押し寄せていましたが、年末・年始、どんと祭時には、風もなく温暖な気候にめぐまれました。従って、昨年度の参拝者1、000名以上には達しませんでした約900名の方々にお参りに来ていただきました。杖を持参した年配者が、互いに寄り添いながら参拝される微笑ましい姿が今年は増え、遠出が困難になりつつある方々が近場の神社にお参りする傾向が顕著になっています。



風もなく忌火がまっすぐに上っています



今年も子供会役員のお母さん達がみかん配りを手伝っていただきました

●令和6年度・歳末防犯パトロール・防犯診断の実施



12月20日（金）に、五橋交番の2名の巡査さんと町内会役員

4名で実施しました。今年は五橋2丁目周辺では、重大な犯罪は発生していないようですが、関東近辺で頻繁に発生している、いわゆる「闇バイト」案件が東北地方に波及してこないか注視しているそうです。

●たけのこ会・クリスマス向けスワッグ（壁飾り）作り

包括支援の高橋さんを含めて14名が参加。生花店（クローバー）のたけだ講師の下、ユーカリ、ひむろ杉、クジャクひば、松ぼっくりをバランス良く配置し、茎の部分の長さを生け花用ハサミで整え、麻ひもで括り、最後にラッピングペーパーで花束に仕上げました。生花店の店先で観られる様な華々しさには、少し劣りますが、自作の花束には自愛の念が籠っている感じがします。

